

Pendant la période de confinement
PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

CEEAC

Le chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba, qui en assure la présidence tournante, a reçu, hier, en audience le secrétaire général de la CEEAC, Ahmad Allam-mi, à moins d'une semaine - le 30 juillet - d'un sommet sous-régional destiné à entériner la réforme de l'organisation.

Page 5

RÉMUNÉRATIONS

Les agents publics n'ayant pas été recensés au cours de l'opération qui vient de s'achever voient leur solde suspendue cette fin de mois de juillet, indique dans un communiqué le ministère de la Fonction publique, se fondant sur la législation en vigueur.

Page 8

SUICIDE : LA SÉRIE NOIRE

ENTRE mi-mai et mi-juillet, pas moins de huit cas de suicide apparents ont été rapportés par "L'Union", c'est-à-dire à peu près un toutes les semaines. Une série noire rarement connue dans notre pays. Difficile de cerner les mécanismes par lesquels on en arrive à une telle extrémité, sachant le bien précieux que représente la vie et la condamnation qu'inspire le fait de se l'ôter volontairement. **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

2020, quelle année? L'histoire retiendra qu'après la Covid-19, elle aura été marquée par la multiplication des... suicides.

Jamais, on aura enregistré autant de cas de suicide en peu de temps chez nous. Ce phénomène touche aussi bien les jeunes que les vieux, les hommes que les femmes. Le Gabonais est devenu si fragile que pour peu, il passe un nœud autour du cou, et c'en est fini de la vie et ses tracasseries. Question: au nom de quoi, en vertu de quoi et pourquoi nos compatriotes qui aiment vivre ne reculent désormais devant rien pour en découdre avec la vie? Est-ce l'unique et ultime solution à leurs soucis?

Il faut reconnaître que la vie actuelle est tellement compliquée que nous nous devons de ne pas la compliquer davantage dans notre société. Qu'on soit athée, bwitisant, chrétien ou musulman, nul n'a le droit d'attenter à la vie. Non seulement c'est un acte lâche et immoral, mais en plus, il est contraire à nos us et coutumes. L'homme qui se suicide fait à la fois du tort à sa famille, à sa communauté et à la société parce qu'il s'attaque à ce que Dieu nous a donné de plus cher: la Vie. Mais est-ce aussi facile de se lever un beau matin, puis de prendre la décision de se donner la mort? Il faut un grand courage à celui qui veut franchir cette étape. C'est une question de conviction.

En tout cas, la vie veut la vie et le but de la vie, c'est la vie. Là, là, là, la vie est si belle qu'on n'est pas partants. Quelles que soient les raisons quoi...

...**MAKAYA**

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit